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Regione 
La De al Psi 
«Siete 
scippatori» 
• 1 Continu.i la polemica tra 
De e Psi. Dopo le accuse di •ri
catto» rivolte «Ilo Scudccrocia-
to dal segretario regionale so
cialista Giulio Santarelli, ieri ha 
replicato Polito Salatto, vicese
gretario regionale della De, il 
quale, per rimanere nel lin
guaggio penale, accusa il Psi di 
essere un pattilo di •borseggia
tori». «Credo valga la pena di ri
cordare a Santarelli che Carra
io e sindaco di Roma non per
che ha vinto un concorso per 
titoli ed csarr i - ha sostenuto -
ma come conseguenza di un 
accordo politico strategico che 
nell'equilibrio generale fra le 
forze di pqotapartito affidava 
al Psi la guida del Campidoglio 
e alla De la presidenza della 
giunta regionale». Non ricono
scere più, i) «patto- per Salano fr 
•uno "scippo* politico: mi au
guro che in tal caso gli elettori 
sappiano punire i "borseggia
tori".. 

Il comunista Angiolo Marro
ni, vicepresidente alla Pisana, 
replica sostenendo che 'l'a
spra polemica In corso tra De e 
Psi sul destino politico della 
Regione Lazio, conlerma cla
morosamente l'improponibili-
la di una reiterala giunta di 
pentapartito». Per Marroni •oc
corre invece muoversi lungo 
una strada nuova, quale può 
essere indicata da una ripresa 
del dialogo a sinistra, da un 
confronto riawicinato tra il Pei, 
il Psi e le altre forze di progres
so per assicurare alla Regione 
un'alternativa al pentapartito 
in grado di rifondare l'istituto 
regionale e garantire un gover
no basato sull'efficienza, sui 
programmi, sulla qualità dei 
progetti, sulla trasparenza». 

I comunisti presentano 
i candidati ambientalisti 
per le elezioni regionali 
del 6 e 7 di maggio 

«Un programma dettagliato 
che non nasce oggi» 
L'impegno ecologista 
e la questione morale 

Stop alla speculazione 
In campo la «pattuglia verde» 
Una nutrita schiera, anzi una pattuglia, di ambientali
sti, caratterizza la lista regionale del Pei. Frutto, dicono 
i comunisti, di una collaborazione proficua avviata du
rante gli anni dell'opposizione al governo poco ecolo
gista della Pisana. Non solo nomi, ma anche program
mi. Per cominciare un assessorato all'ambiente per 
porre fine a una frammentazione che in questi anni ha 
diviso tra sette assessori le competenze in materia. 

FERNANDA ALVARO 

• • C'è un «cuore verde» nella 
lista del Pei per le elezioni re
gionali. Ma non sono solo i 
candidati a far rinverdire la li
sta comunista, insieme ai nomi 
che rappresentano le associa
zioni ambientaliste più impor
tanti, c'è anche un vasto pro
gramma ecologico che ac
compagnerà l'impegno pei, 
dalla maggioranza o dall'op
posizione, durante la prossima 
legislatura. 

Ieri mattina, nella sede re
gionale dei gruppi consiliari, la 
responsabile ambiente del Pei 
regionale. Giuliana Forni, ha 
presentato alla stampa i candi
dati. Apre la schiera Vezio De 
Lucia, urbanista e uomo di 
punta della svòlta antkcmcnlo 
nella Capitale; seguono Cateri
na Ncnni, ex consigliere co
munale del sole che ride, An

drea Franco, presidente regio
nale del Wwf e Vittorio Ama
dio della segreteria regionale 
della Lega Ambiente. Della 
•pattuglia verde», cosi 6 stata 
definita, fa parte anche Anna
rosa Cavallo, consigliere 
uscente della Pisana. Erano 
presenti, non come candidati 
e neppure per fare una qual
siasi dichiarazione di voto, ma 
per sottolineare l'importanza 
di queste candidature nella li
sta pei, Antonio lanncllo, se
gretario generale di Italia No
stra e Renata Ingrao della Lega 
per l'Ambiente. 

Una mossa per accaparrarsi 
ì voli degli ecologisti? No. «Non 
è un problema di fare a priori 
delle scelte ideologiche - ha 
detto Caterina Nenni - piutto
sto mi sarei sentita costretta in 
una lista che ha pochi argo

menti ed è piuttosto chiusa. 
Non mi sento estranea al movi
mento solo perchè ora laccio 
questa esperienza. Il movi
mento non lo si pud chiudere 
in un partito, il movimento è 
nella società». Ancora più duro 
nel giudizio sulle varie fram
mentazione dei verdi è Vittorio 
Amadio: «Purtroppo nelle liste 
ci sono troppi ecolurbi che 
con il mondo ambientalista 
hanno poco a che fare». «Non 
si può fare ambientalismo da 
posizioni filogoycmailve ad ol
tranza - incalza Andrea Fran
co - ed è meglio, quindi, non 
entrare a far parte della schiera 
di personaggi che sono anche 
peggio dei peggiori partiti». Un 
giudizio estremamente negati
vo sulle due liste verdi? Dun
que una scelta del male mino
re. No, anche questa volta. La 
spinta a schierarsi, seppure da 
indipendenti, con il Pei 6 il ri
sultalo di un buon rapporto 
costruito in questi anni. «Siamo 
arrivati a questa scadenza - ha 
spiegato Giuliana Forni - con 
molta tranquillità perchè ave
vamo da tempo un buon rap-

• porto con le associazioni che 
adesso ci hanno aiutalo a stila
re un programma che si carat
terizza, ancor di più, perchè 
mette al primo punto una sorta 

di «ristrutturazione ecologica 
delle istituzioni». 

Il programma si ferma sull'i
stituzione di un vero assessora
to all'ambiente (in cinque an
ni Ira crisi e risse del pentapar
tito la politica ambientale della 
Pisana è scaturita da ben sette 
assessorati che si spartiscono 
le competenze in materia), 

•' sulla creazione di un'agenzia 
forestale già proposta dal Pel 
nella passata legislatura sulla 
falsariga dell'agenzia per i par
chi, sul completamento della 
rete dei parchi e delle riserve, 
sulla regolamentazione della 
caccia: I comunisti prendono 
anche in esame lo smaltimen
to dei rifiuti, la minaccia non 
solo ambientale delle cave 
abusive, la possibilità di creare 
lavoro legando la ricerca di 
manodopera qualificata alla 
protezione dell'ambiente. Per 
finire propongono l'istituzione 
di un osservatorio ambientale 
regionale. 

Vezio De Lucia, capolista, 
ha chiuso l'incontro auguran
dosi che alla Pisana, che in te
ma di urbanistica è ancora fér
ma al centro sinistra, si faccia
no prepotentemente spailo la 
questione ambientale e quella 
morale «due facce, della stessa 
medaglia». 

De Lucia 
«Un patto 
Pei 
associazioni» Vezio De Lucia 

• I «Il clientelismo, la lottizzazione, la corruzione, la strumenta
lizzazione, devono Luciate il posto ai diritti, alle competenze, ai 
bisogni e ai movimenti. La mia lista vuole questo ed opererà per 
questo». Vezio De Lucia, il capolista del Pei in corsa per il consi
glio regionale lanci: il suo appello a tutte le associazioni romane. 
Ad ambientalisti, pacifisti, gruppi politici delle donne, consuma
tori e comitati per la difesa dei diritti dei cittadini, gruppi di volon
tariato, associazion culturali e sportive, il capolista del Pei dà un 
appuntamento: saboto 28 alle 9,30, al cinema Capranica pro
grammi ed Idee di c.ascuno potranno confrontarsi. 

•La lista comunista che io guido - ha scritto De Lucia nel suo 
appello - si proponi» di raccogliere consensi ed adesioni offren
do un modo nuovo di concepire e praticare la politica. C'è un 
grande bisogno di riforme». La prima, irrimandabile, quella istitu
zionale, la seconda altrettanto urgente, quella dei partiti che «im
propriamente hanno occupato- troppi spazi. 

Come invertire la ratta? «Il Pei propone un patto chiaro - ha 
continuato De, Luci n - e leale a questo mondo democratico e di 
progresso. Un patto <• he veda nei programmi, nelle cose da fare, 
il proprio terreno le Jltlimo che porti a realizzazioni utili e che af
fermi un nuovo moi io di governare ed utilizzare le istituzioni». Per 
realizzare la «svolta-, primo atto della nuova -cosa- romana, la li
sta del Pei «Ila Pisana è disposta a mettere a disposizione delle 
associazioni romane il proprio programma facendo appello alla 
società civile per un confronto che impegni gli eletti dopo I risul
tati delle amministrative del 6 maggio. «Quello che proponiamo è 
un confronto lìbero - ha tenuto a precisare De Lucia nel suo ap
pello - scevro da ogni vincolo e da ogni strumentalizzazione reci
proca». 

Tornano 
le orchidee 
all'orto 
botanico 

Campo Boario 
In pista 
con musiche 
africane 
• • Quale modo migliore per 
conoscere e, accettare lo «stra
niero» se non quello di godere 
le bellezze della sua cultura e 
delle sue tradizioni? 

A questo scopo la redazione 
interculturale di Radio prolcta-
na ha organizzalo per domani 
una serata di solidarietà e di le
sta con t lavoratori extracomu
nitari previo i locali dell'ex 
borsa a Campo Boario (Te-
staccio) . In questa occasione 
si potranno assaggiare le spe
cialità della cucina africana 
con accompagnamento di 
musiche del luogo. Il program
ma prevede inoltre lettura di 
poesie e proiezioni di video. È 
questo il primo appuntamento 
del centro «Villaggio globale», 
creata l'al'.ro ieri come spazio 
multietnico autogestito dalle 
vane comunità cxlracuropce 
residenti a Roma. L'iniziativa 
ha ricevuto la solidarietà e l'a
desione di numerose organiz
zazioni cittadine. Anche il sin
daco. Franco Carrara, avrebbe 

. manifestato ad un Incontro 
con gli organizzaton del cen
tro. 

• I Orchidee e passione. Il luogo comune è d'obbligo, il topos 
letterario riecheggia messaggi d'amore accesi, affidati alle fre
sche e multiformi volute di questo fiore sensuale, prezioso, quasi 
esclusivo. Il trionfo delle orchidee ritoma come ogni anno all'or-

, to botanico di via della Lungara, regalando una fantasia di carno
se forme che giungono al nostro occhio da tutto il mondo. Ma co
sa si nasconde dietro il mistero di un fiore affascinale e caduco? 
Come mai diventa l'araldo di tanti sospiri? Siamo ancora vulnera
bili al dialogo incompiuto tra eros e tanatos? Interrogativi aperti, 
distesi sul fragore silente di amore e psiche. 

Ieri altro summit per piazza Vittorio, decise misure tampone 

'ossigeno per 
chi in ordine 

Un incontro tra operatori, politici, sanitari e sindaca
listi ha sancito, ieri mattina, un nuovo impegno per il 
mercato di piazza Vittorio. La soluzione Centrale del 
Latte non è proprio all'orizzónte, ma verranno attua
te misure tampone affinché'la struttura annonaria 
dell'Esquilino abbia un po' di respiro. È pronta la de
libera di soppressione del mercato, ma diventerà 
esecutiva solo quando sarà pronta la nuova sede. 

(*• La soluzione definitiva al 
problema del mercato dell'E
squilino è di là da venire, ma 
ieri, nella sede dell'assessora
to, per piazza Vittorio, si è 
consacrato un nuovo patto. In 
attesa che sia pronta la sede, 
la Centrale del Latte con an
nesse Panetteria e caserme 
militari, si dovrà fare in modo 
che il mercato non scoppi. In 
via del Cerchi si sono incon
trati il responsabile capitolino 
del commercio, Tortosa; il 
presidente della Vii commis
sione consiliare, Cutrufo: Da
niela Valentini del Pel, Edda 
Bareni del Psi, Ricciotti della 
De, il responsabile ambiente e 

alimentazione della Usi 
Rm/I, Tupini; i sindacalisti 
dell'Anva, dell'Apvade, un 
rappresentante dei comitato 
dì mercato. 

Una seduta cost rappresen
tativa per tentare di mettere in 
piedi una sorta di risanamen
to ponte in attesa della defini
tiva soppressione dì quello 
che, a detta della unità sanita
ria locale, del Comune, degli 
ambulanti, degli stessi consu
matori, è diventato un merca
to «da buttare». «Abbiamo 
concordato un protocollo 
d'intesa che sarà portato in 
giunta nei prossimi giorni -
spiega Gianfranco Ciullo, se-

Quattro battelli collegheranno l'Isola Tiberina a Ponte Duca d'Aosta 

Con la barca e senza stress 
Tornano gli «acquabus» in centro 
Comodi, silenziosi, non inquinanti. Dal 2 maggio 
gli «acquabus», i battelli del servizio di navigazione 
fluviale sul Tevere, collegheranno l'Isola Tiberina 
allo stadio Olimpico. Ancora una trovata turistica 
per i Mondiali? No, l'«esperimento» funziona già da 
tre anni, ma solo quest'anno il Comune e la Regio
ne hanno intenzione di renderlo permanente. Un 
biglietto, mille lire. 

ADRIANA TERZO 

tm 15 minuti per raggiungere 
piazza Cavour dall'Isola Tiben-
na. 35 per arrivare allo stadio 
Olimpico. Un risparmio di 
tempo e di carburante, fuon 
dalla quotidiana «ammucchia
ta» automobilistica, e un pano
rama, quello dei pezzi più pre
stigiosi dell'antichità romana, 
a un palmo di distanza. Un 
nuovo, avveniristico sistema di 
trasporto urbano? Non pro
prio. Si tratta della riattivazione 
del servizio degli «acquabus». i 
battelli da 70 passeggeri, che 
già da tre anni si propongono 
come linea di congiunzione 
meno caotica tra i punti più 
nevralgici della capitale. Pas
sando, o meglio navigando sul 

Tevere. L'iniziativa, che partirà 
ufficialmente il 2 maggio per 
concludersi il 30 settembre, 
non nmarrà ancora una volta 
un esperimento estivo. L'inten
zione del Comune e della Re
gione che. insieme ad alcuni 
privati, hanno promosso l'ope
razione - cosi come, è stato 
spiegato ieri nel corso di una 
conferenza stampa - è quella 
di far proseguire il collega
mento via liume fino a dicem
bre. Da gennaio 1991. farlo di
ventare un servizio permanen
te. 

Cosi come già a Londra o a 
Parigi, da buoni ultimi, anche 
nella «caput mundi» si potrà 
prendere la barca per gli spo

stamenti in città proprio come 
un autobus o il tram. Sul quat
tro battelli in servizio - «Giani-
colo», «Palatino», «Quirinale» e • 
«Campidoglio», uno ogni venti 
minuti dalle 8 di mattina fino 
alle 20 di sera, con un prolun
gamento fino alle 24 nei mesi 
estivi - il biglietto costerà 1000 
lire per il pedaggio da qualun
que fermata. Dall'Isola Tiberi
na (riva destra), da Ponte Ca
vour (nva sinistra), da Ponte 
Duca D'Aosta (riva destra). 
Per il collegamento con i bus 
dcll'Atac. i viaggiatori possono 
richiedere all'Istituto nazionale 
delle tradizioni popolari (cor
so Vittorio 326) che ha parte
cipato attivamente al ripristino 
del servizio su acqua ( lOOmila 
passeggeri nei tre mesi estivi 
dcll'89), la speciale tcsscrina 
con le indicazioni delle linee e 
delle fermate più vicine. Il co
sto complessivo dell'iniziativa? 
1 miliardo e 600 milioni, di cui 
550 erogati dal Comune, 850 
dalla Regione e i restanti 200 
dai privali (tra i quali l'Eni 
scuola e la Peroni) per il fun
zionamento degli «acquabus» 
fino a settembre. 2 miliardi e 
400 milioni il totale dei costi 

per il proseguimento fino a di
cembre e ai primi mesi del 91. 
Questi ulteriori fondi verranno 
recuperati in parte dagli introiti 
del biglietto, in parte da altre 
sponsorizzazioni private. 

•Non solo il turismo - ha 
detto l'assessore al traffico Ed
mondo Angele - avrà benefi
cio dagli «acquabus-, ma an
che il traffico cittadino. Il mio 
impegno sarà quello di rende
re questo servizio una struttura 
permanente. In questa direzio
ne, è allo studio un progetto af
fidato alla società «Idrovie» del-
l'Italstat». «Perché non allunga
re il tratto di liume percorribile 
fino ad Ostia Antica? - ha chie
sto l'assessore all'ambiente 
Corrado Bernardo - . In qua
lunque altra città europea, con 
un patrimonio artistico e ar
cheologico come il nostro, ci si 
sarebbe adoperati in ogni mo
do per valorizzarlo. Solo da 
noi questo non accade». «Un 
altro obiettivo - ha invece det
to Alberto Vazio, presidente 
dell'Istituto tradizioni popolari 
- sarà quello di trasformare le 
imbarcazioni in tante "navet
te" veloci come quelle di Ve
nezia». 

gretario dell'Apvacl, l'aisocla-
zione,dagli aSBbuUiriti.~. Nel», 

rauo"é.i&arjtito tw» Co-
munS^jrJIljWSS _,,„ , _ 
concJfKWffeH*^«kTe«UzzV 
zione dei plateatici attrezzati 
in modo da accelerare il tra
sferimento di 100' banchi. 
Sempre il Campidoglio deve 

1 farsi carico di rimuovere i ban
chi già liberati dagli ambulanti 
che hanno cambiato mercato. 
Quando sarà stato latto que
sto, allora l'amministrazione 
capitolina concorderà con la 
Usi una serie di in erventi per 
il risanamento momentaneo 
di piazza Vittorio». 

Soddisfatti dell'incontro i 
comunisti che da tempo si 
stanno facendo promotori 
dello spostamento del merca
to dalla piazza dell'Inquilino: 
«La giornata non era comin
ciata proprio bene - dice Da
niela Valentin), consigliere pei 
e membro della commissione 
commercio - . L'assessore 
Tortosa che aveva avuto man
dato dal sindaco (li preparare 
un progetto provvisorio, si è 

Elezioni 
«Una lira 
per la faine 
nel mondo» 
B Con un ragio-i. imento di 
semplice buon senso, l'orga
nizzazione del Scnizio civile 
intemazionale ha linciato una 
campagna di solidarietà con i 
paesi del Terzo mondo in oc
casione delle prossime elezio
ni amministrative II ragiona
mento è: «Diamo per la solida
rietà almeno una lira in più di 
quanto spendiamo per il su
perfluo». L'appello i" nvolto ai 
candidati per le amministra
zioni locali, invitati ad impe
gnarsi fin da ade? so ad un 
maggiore impegno verso la 
cooperazione con I laesi invia 
di sviluppo e i -continenti della 
fame». Fra 10 anni - viene ri
cordato - l'Unicei calcola in 
milioni le morti di bambini per 
carenza di medicinali e cibo 
mentre la richiesta dell'Orni ai 
paesi sviluppali di destinare lo 
0,75% del prodotte interno lor
do per la cooperinone è ca
duta nel vuoto. F.nora hanno 
risposto all'appello -una lira in 
più del superfluo» V< 'zio De Lu
cia. Maria Antonietta Sarton 
della lista Pei, Giorgio Gensa, 
candidato «Sole che ride», 
Francesco Bottacooli, verde 
Arcobaleno e i oipijruppo re
gionali di DemocMyia proleta
ria e degli anliproiDi sionisti 

presentato a mani vuote. Poi 
le cose sono andate meglio e 
«Ver -concordato questo pro-

olio è una cosa importan-
Oltre all'ordine del giorno 

. che presenteremo la prossima 
settimana in consiglio comu
nale - continua la Valentin! -
come comunisti abbiamo pre
disposto anche due emenda
menti al bilancio che stanzia
va un miliardo e mezzo per la 
soppressione della Centrale 
del Latte. Chiediamo che i mi
liardi destinati al nuovo mer
cato dell'Esquilino diventino 
quattro. In particolate serve 
un miliardo e mezzo per l'ac-
quisisione della Panetteria mi
litare e della caserma e un al
tro miliardo per l'avvio di un 
progetto che offra delle garan
zie igienico-sanitarie per gli 
operatori». Nel protocollo si 
precisa ancora che, se doves-

' se subire ulteriori ritardi l'ap
provazione del decreto per 
Roma-Capitale, allora l'aqui-
sizione degli spazi destinati al 
mercato dovrebbe far parte di 
una legge stralcio. 

Roma Capitale 
Dalla Cambra 
fumata nera 
per la legge 
M l'er Roma capitale ancora 
una l jrnata nera. La commis
sione Ambiente della Camera, 
che eri si è riunita Ci nuovo 
per e laminare il testo legislati
vo d;i approvare, non è nuscita 
ancora a trovare un accordo 
sui pur ti qualificanti della leg
ge. L i discussione, ormai, slitta 
a doi o le elezioni amministra
tive e i maggio. 

Al centro delle pclemichc 
che non hanno portato all'ap-
prov ìz one del testo di legge in 
tempi brevi, sono i nodi degli 
espropri delle aree dove si do
vrà costruire il Sistema direzio
nale orientale. Sull'acquisizio
ne | ubblica preventiva delle 
aree la Democrazia cristiana si 
è sp. .ccala in due. Da una par
te SI ai-delia e Giubilc, dall'al
tra 1.1 sinistra rapprese ntata da 
Elio Tlcnsuratichc, nonostante 
le lo ili pressioni da p;irte degli 
andi jottiani, non ha f.itto mar
cia indietro e ha mintcnulo 
fermo il suo emendamento 
suilii necessità di procedere al
l'osi rcpno preventivo per lo 
Sdo 

Li posizione dell'acquisizio
ne | ubblica delle aree, soste
nuti! Un dall'inizio dai verdi, 
dal 11 e dagli indipendenti, ha 
fatte fiero venire in superficie 
tutti gli appetiti che nulla capi
tale >i stanno muovendo Intor
no ..ll'allare del Sistema dire
zionale. «Sono approvabili te 
convergenze sulla necessita 
dell'acquisizione pubblica 
preventiva delle aree manife
stai,-si in seno alla stessa mag-
gioi.inza - hanno al ermato i 
cor-unisti Sapio e Picchetti - . 
La :. x-ranza è ora che si proce
da velocemente ali approva
zione di una legge buona, n-
spe-ltcsa della piena autono
mia del Comune e che con
serta unità di sforzi per conse
guir: obiettivi su cui l'accordo 
c'è-

Mense 
Il giudice 
dà. torto 
a La Cascina 
H I La cooperativa di ristora
zione' «La Cascina» non l'ha 
spuntata. La magistratura le ha 
dai > torto, aictiiviardo J» de
nuncia conilo i genitori della 
seJO a elementare «Giacomo 
Lee pardi» che nell'o-tobre del
lo (corso anno si nfi jtarono di 
mandare i figli alla mensa ge
stita in appalto dalli coopera
tiva bgata alla cordata del Mo-
viirento popolare, xr prote
state contro la cattiva qualità 
dei pasti. Le famiglie chiedeva
no 1 autogestione del servizio 
mensa, che alla fine venne 
concessa. Per ritorsione a quel 
punto «La Cascina» denunciò i 
piipìi e le mamme p:r «interni-
zione di pubblico servizio». Il 
cu*o è stato esaminato nei 
giorni scorsi dalla Pretura. E il 
fascicolo è stato chiuso acco
gliendo in pieno la linea della 
d fusa. Il giudice ha riconosciu
te .li genitori il diritto-dovere di 
li telare la salute dei bambini e 
q J ndi la piena legiti imita della 
protesta. A renderlo noto è il 
co Viigliere comunale del Pei 
Pie ro Satvagni, uno dei genitori 
de 1,1 «Leopardi». 

Il Comitato Regionale Pei del Lazio ha il 
piacere di invitarla per 

domani, Sabato 21 aprile, ore 11 

presso la Sala in Santa Rita in P.zza Campi
tela (angolo via del Teatro Marcello), alla 
Conferenza Slampa che avrà tema: 

«LE DOPANE 
PRESENTANO LE DONNE» 
Saranno presenti, tra le altre, 

Livia Turco, Laura Lilli, Licia Conte, 
Paola Gaiotti De Biase, Gioia Longo. 

SEZIONE PCI CENTRO 

Le donne 
cambiano i tempi 

OGGI ALLE ORE 18 
appuntamento al Caffé della Pace 

(via della Pace) 
La compagna Laura Pennacchi, 
direttrice del Cespe, illustrerà la 
legge di iniziativa popolare 
proposta dalle donne comuniste 

• NEL PARTITOMI 
FEDERAZIONE ROMANA 

Casal da' Pazzi. C/o sezione 
ore 18 attivo sulla campagna 
elettorale con Lopez. 
Colli Anlene. Ore 13 attivo 
sulla campagna elettorale 
con Cervi. 
Ardeallna. Oro 17 30 pro
gramma Pei alla Regione con 
Amati. 
S. Badilo. Lotto 25 giornale 
parlato. 
Campo Marzio. (Avvocati sin
dacato Cgil) ore 17 30 incon
tro campagna elettorale con 
Cerri e Leoni. 
Acotral. Fermata Metrò Ana-
gnina ore 7 incontro con i la
voratori con Cosentino. 
Ostia Centro. Ore 17 30 attivo 
iscritti 13. Circoscrizione con 
Schina. 
Torbellamonaca. Comparto 
R3 ore 18 assemblea pubbli
ca con Parola, Cerquetani e 
Elissandrini. 
Montesacro. Ore 18.30 as
semblea di bilancio regiona
le e provinciale con Speran
za. 
Centocelle. C/o sezione ore 
16 incontro seminano con F. 
Ottaviano. A. Pasquali, L. Co
sentino. 
Centocelle. Ore 19 30 con i 
compagni delle sezioni. Forte 
Prenestino, Quarticciolo. Tor 
de' Schiavi, Nuova Gordiani, 
Torpignattara, Casilino 23. 
Impostazione programmati
ca e iniziative relative al VI 
Collegio elettorale con A. Pa
squali. 
Al Ristorante al Fruitone. 
Ore 20, incontro degli edili 
sulla campagna elettorale 
con: Carlo Leoni, Umberto 
Cerri, Lionello Cosentino, Mi
chele Meta. 
Centro - Caffè dalla Paca. Ore 
18 le comuniste della Sezione 
Centro invitano le donne al 
Catte delta Pace sul tema -le 
donne cambiano i tempi» con 
L. Pennacchi. 
Campitelll. Ore 19 attivo 
iscritti su campagna elettora
le con M.G. Ardito 
Enti Locali. Seziono L. Petro-
selli, S. Angelo in Pescheria 
ore 16.30 assemblea prepa
ratoria per campagna eletto- . 
rate. 
Acllla. C/o sezione ore 18 
centro di iniziativa sulla via
bilità. 
Torrevecchla-Standa. Ore 16 
raccolta firme -I tempi delle 
donne» con V. Tota. 
Torrevecchia. Ore 18.30 ca
seggiato con V. Tota. 
S. Giovanni. C/o suzione ore 
18 assemblea su campagna 
elettorale con Tocci e Biondo. 
Maccarese. Ore 18 assem
blea con MattiuzzoeBencini. 
Seziona Ferroviari • Esqutll-
no. Ora 10.30 attivo con Rosa
ti. 
Credito - Esqulllno. Ore 17.30 
attivo con Pirone. 

COMITATO REGIONALE 
C/o Provincia Palazzo Vaiati» 
Ani. Ore 11.30 conferenza 
stampa presentazione pro
gramma e candidati (M. A. 
Sartori. M. Quadrucci). 
Federazione Castelli. Pavona 
ore 18 apertura campagna 
elettorale (Scalchi): Torvaia-
nica ore 18 volantinaggio (Al
ba Rosa): San Cesareo ore 19 
volantinaggio su legge sui 
tempi (Tortona); Labico ore 
19 attivo (Paparelti); Colonna 
volantinaggio su programma 
e candidati. 
Federazione Civitavecchia. 
Civitavecchia c/o Villa dei 
Principi ore 16 forum pro
grammatico (Ranalli. Galiani, 
Barbaranelli); Bracciano ore 
21 assemblea degli iscritti 
(Ranalh); Canali ore 20.30 as
semblea iscritti (Di G.jlioce-
sare): Civitavecchia sezione 
D'Onofrio ore 15 30 attivo 
iscritti (Magri, Biffredi); ore 
16.30 conferenza stampa pre
sentazione programma e 
candidati. 
Federazione Froslnona. Cas
sino c/o Forum Palce Hotel 
ore 17 apertura campagna 
elettorale (Collepardi, De An-
gelis. Ranieri della segrete
ria nazionale Pei); San Gior
gio a Liri c/o Hotel Espero ore 
20 incontro con anziani). 
Federazione Latina. Scaun 
ore 20 OD. su campagna 
elettorale (Rosato); Fondi ore 
19.30 OD. su campagna elet
torale (Biasillo); San Felice 
Circeo ore 20 assembleai 
iscritti. 
Federazione Rieti. Corvaro di 
Borgorose ore 18 iniziativa 
sullo sviluppo economico 
(Ferroni). 
Federazioni Tivoli. Tivoli salii 
Dona ore 18 incontro con 
candidati Comune. Regione, 
Provincia (Paolacci, Di Bian
ca, Allunni, De Lucia). Palom
ba r a ore 19 C D. Albucciono 
ore 18 30 CD.; Torma Tiberi
na ore 20 assemblea su ele
zioni; Formello ore 20 assem
blea su elezioni (Onori). 
Federazione Viterbo. Monte-
liascone ore 18.30 assemblei 
(Daga): Tuscama ore 20 as
semblea (Daga). In federa
zione ore 18.30 attivo saniti 
(Grassotti): Vetralta toc. Pi
relli ore 21 assemblea agr • 
coltura biologica (Minnuccn; 
Civitella D'Agitano OD. (Pai-
roncini): Bagnoregio ore 21 
OD. (Pacelli): Falena ore 
20.30 assemblea (Cimarrai; 
Sipicciano ore 21 assemblea 
pubblica (Cuneco); Corchi
no ore 21 assemblea candi
dati. Viterbo presso sala con
sorzio biblioteche ora 17 An-
semblea public* »u: «Demo
crazia e socialismo Europa a 
paesi dall'Est» con Luciana 
Castellina, Giuseppa Botta • 
deputato Spd. 

22 l'Unità 
Venerdì 
20 aprile 1990 

laiiiiiiiiuiiiiniiiiiiiiii 


